

Les clubs se dévoilent

Par *Anonyme*

Créé le 23/09/2011 14:00

Samedi, le monde associatif du chef-lieu de canton était à l'honneur à l'occasion de la 2e édition du forum des associations. Un rendez-vous qui a rassemblé une trentaine de structures au gymnase André-Godart.

Parmi eux une toute nouvelle association avait pris place. Une large banderole laissait apparaître le nom d'Axo'lidarité (photo du bas). De quoi intriguer les visiteurs à qui le président se faisait un plaisir d'expliquer l'activité qui se cachait derrière cette dénomination. « En avril dernier, nous avons créé Axo'lidarité qui a pour but de mener des actions de solidarité conjuguées avec des opérations de valorisation du patrimoine axonais. Avant les grandes vacances, nous avons financé la création de quatre vitraux par les enfants de l'école Jacques Brel. Des réalisations qui seront prochainement installées à l'église d'Anizy-le-Château. Parallèlement nous avons offert 1 000 euros de denrées de première nécessité à l'épicerie sociale la Passerelle de Pinon. » D'autres projets sont à l'étude avec notamment la restauration du lavoir de Montarcène et la création d'une stèle en mémoire d'un aviateur français abattu en 1940 sur la commune d'Anizy-le-Château.

De belles initiatives mêlant à la fois la valorisation du patrimoine de notre département et l'envie de venir en aide aux autres !

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : Les représentantes de l'école de musique de l'Ailette.

Visuel 1:



Auteur :

Légende :

Visuel 2:



URL source: <http://www.aisnouvelle.fr/article/anizy-le-chateau/les-clubs-se-devoilent>